

La République du Sénégal envoie son délégué à la CIMCT



Riyad – 20/1/2022

La Coalition Islamique Militaire Contre le Terrorisme a reçu jeudi 20/1/2022 à son siège à Riyad, le délégué de la République du Sénégal, le colonel Abdoulaye Ndiolene, qui rejoint le groupe des délégués des États membres de la Coalition portant à vingt-sept le nombre d'États membres ayant envoyé leurs délégués.

Le Major Général Mohammed bin Saeed Al-Maghidi, Secrétaire Général de la CIMCT a accueilli le délégué de la République du Sénégal, en lui souhaitant plein succès dans l'exercice de ses fonctions, tout en notant le grand rôle qui incombe aux délégués des États membres pour servir la coalition et promouvoir ses efforts et ses initiatives dans la lutte contre le terrorisme.

À noter que la CIMCT comprend 41 États membres, agissant ensemble pour coordonner et intensifier leurs efforts dans la guerre internationale contre l'extrémisme violent et le terrorisme et pour se joindre aux efforts internationaux visant à maintenir la paix et la sécurité internationales.